

# Wagniskapital für Gründer

Dresdner Gründerzentrum berät mit geprüften Fachleuten zur Unternehmensfinanzierung



Das Schild VC-Point wird enthüllt: (v. l.) Dr. Holger Frommann, Wissenschaftlicher Leiter IVC, Prof. Dr. Michael Groß, Direktor IVC, Gundi Hoelzer-Czech, Firmenbetreuerin und Standortleiterin TZ Dresden, Dr. Bertram Dressel, Geschäftsführer TZ Dresden, Edgar Kunadt, Firmenbetreuer und Standortleiter TZ Dresden.  
Foto: TZD

Mitte Oktober hat die TechnologieZentrumDresden GmbH aus den Händen des Geschäftsführers der VC-Point GmbH und zugleich Direktors des IVC Instituts für Venture Capital und Unternehmensfinanzierung, Professor Michael Groß, den Titel „VC Point“ erhalten. Damit wird deutlich sichtbar, dass die Gründerberater des Dresdner Zentrums auf dem Gebiet der Beteiligungsfinanzierung ausgewiesene und geprüfte Fachleute sind.

In einem Weiterbildungskurs des IVC haben sich die Standortleiter des Zentrums das notwendige Fachwissen angeeignet und sind nun in der Lage, zielorientiert und auf aktuellen Marktinformationen basiert die Gründer zu beraten. Sie tun dies in enger Zusammenarbeit mit dem IVC und der VC-Point GmbH, die auf Basis der Erstanalyse und Empfehlung

der Berater im Zentrum den Prozess der Kapitaleinwerbung effektiv gestalten. Damit wird die Grundlage für eine solide Unternehmensfinanzierung geschaffen.

Der Titel „VC Point“ ist eine Marke der VC-Point GmbH, die nach strengen Vergaberichtlinien an Innovationszentren vergeben wird. Dazu gehören vor allem die laufende aktive Betreuung von StartUps aus der Forschung durch das Zentrum sowie die regelmäßige Fortbildung der Firmenbetreuer im IVC. VC-Point GmbH und IVC arbeiten dabei eng mit dem ADT Bundesverband Deutscher Innovations-, Technologie- und Gründerzentren e. V. zusammen.

Das TechnologieZentrumDresden ist das erste Innovationszentrum, das als VC Point ausgewiesen wird. „Das Dresdner Innovationszentrum ist damit einmal mehr Vorreiter für andere und will den regionalen Gründern so zu besseren Finanzierungen verhelfen“, freut sich Dr. Bertram Dressel, Geschäftsführer des Unternehmens. Erst im August wurde die TechnologieZentrumDresden GmbH als „Anerkanntes Innovationszentrum ADT“ zertifiziert und reiht sich damit in 30 hochqualifizierte deutsche Innovationszentren ein.